



## DELEGACIÓN DE ATENCION TURÍSTICA REGION ALTIPLANO

Matehuala, S.L.P.16 de junio del 2022

Oficio de comisión San Luis Potosí, S.L.P. 13/junio/2022

Con la autorización de la C.P. Patricia Véliz Alemán, Secretaria de Turismo, el día lunes 13 de junio, acudí a San Luis Potosí, para estar presente en unas reuniones convocadas por la propia titular en las instalaciones de la Secretaria de Turismo.

La reunión vía zoom con la Operadora Opertur Potosina de Lorei Jones, donde estuvieron presentes la C.P. Patricia Veliz Alemán, Secretaria de Turismo, el Director de Planeación, Sergio Sánchez Paredes, Lic. Rafael Flores del Departamento Jurídico y Giovanni Galina, enlace del área Operativa de la SECTURE.

En dicha reunión se expusieron los temas de inconformidad en los recorridos que realizan algunos operadores de la capital cuando visitan Real de Catorce, desde la situación de estacionarse antes de cruzar el túnel, así como otros servicios del transporte de transferencia, servicio de Willys, limpieza de los sitios y otros señalamientos que realizo la afectada. Por tal motivo la titular le indicó a Lorei Jones presentará un escrito manifestando todos estos puntos y en base a ello dialogar con el Ayuntamiento municipal para implementar las condiciones idóneas para que Real de Catorce continúe siendo visitado por turistas que generen una derrama económica significante.

2da Reunión, por indicaciones de la titular, estuve presente en dicha reunión de presentación de dos proyectos de festivales a cargo de la Fundación Real de Catorce, estando presentes la Secretaria de Turismo C.P. Patricia Véliz Alemán, Giovanni Galina enlace de Operación, Vladimir Zamarripa de la Fundación Real de Catorce y

Los proyectos son de carácter preliminar y están por realizarse durante el presente año en Real de Catorce y la ciudad de San Luis Potosí.

En el caso de Real de Catorce se pretende llevar a cabo en el marco de la conmemoración de la celebración de Día de Muertos y el otro en la Cd. de San Luis Potosí en el mes de octubre y noviembre

Los organizadores solicitaron el apoyo de la Secretaria de Turismo para diferentes gestiones de permisos, hospedaje y otros servicios.

3ª. Reunión Atendiendo las indicaciones de la titular me reuní con Giovanni Galina enlace de Operación y Lucy Peralta instructora y Operadora de Campamento Tlachtli, para tratar los asuntos relacionados con la Ruta de Ciclo turismo en la comunidad de Potrero, aunado a un Programa de Cultura Turística Infantil denominado "Anfitriones Turísticos Comunitarios" en el que se pretende que los niños y adolescentes participantes cuenten con los conocimientos en materia turística para el emprendimiento y operación de ruta de ciclismo de montaña, basado en modelo comunitario. Por lo que se retomó el tema que por cuestiones sanitarias y económicas se suspendió.

Así mismo también aproveche el día en ver otros pendientes con el área administrativa y de diseño, además con el Director de Planeación

> TUC Snewso & María del Carmen Guerrero Esquivel

Comisionada